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Un reconocimiento a tu 
esfuerzo: Cruz Forjada 

"El premio 
CRUZ FORJADA es un 
reconocimiento de la co
munidad universitaria ha
cia aquellos de sus 
miembros que más han 
destacado en el queha
cer propio de la Univer
sidad". 

Del licenciado 
Juan Louvier Calderón 
surgió la idea de que sea 
una Cruz Forjada la que 
se entregue como pre
mio al estudio y esfuer
zo académico, y es en 
el año de 1976 cuando 
se aprobó el diseño y se 
realizó la primera con
vocatoria para el otorga
miento de dicho galar
dón. 

Es así. como 
nace la CRUZ FORJA
DA. Primeramente la 
CRUZ, por ser el signo 
de los signos. "Años an
tes de Cristo considera
ban a la cruz como sím
bolo de la muerte y por 
ende el peor icono que 
pudiera existir; sin em
bargo, luego de la Pa
sión de Jesús, la CRUZ 
se convierte en el signo 
de signos", apuntó el li
cenciado Louvier. 

En segundo tér
mino, consideró la for
ma de la CRUZ DE 
SANTIAGO puesto que 
representa la hispanidad, 
la unión de la gente por 
el espíritu cristiano y fi

nalmente, la FORJA que 
simboliza el trabajo, el 
esfuerzo y el temple 
como valores de la per
sona humana. 

Así es 
que ya lo sa
bes, no es un 
reconocimien
to más para tu sala o 
recámara, en éste, se en
cierra algo más grande y 
apreciado que eso. 

Por lo anterior te 
invitamos a que participes 
en la Ceremonia de Cruz 
Forjada y Mérito al Estu
dio que se realizará el día 
de mañana a las 19:30 hrs. 

en el gimnasio de la 
UPAEP. 

Todo un éxito la reunión de 
Centros de Cómputo de FIMPES 

El Rector de la UPAEP, Mtro. Mario Iglesias Gar
cía Teruel inauguró la Segunda Reunión Internacional y 
XXV Nacional de Directores de Programas y Centros de 
Cómputo de FIMPES, en donde se reunieron representan
tes de diversas instituciones de la República Mexicana para 
participar en este seminario. 

Al evento asistieron personalidades de gran cali
dad, quienes ofrecieron las novedades en el ámbito 
computacional durante tres días. 

Primera Jornada 
Vocacional 

En días pasados se llevó a cabo la primera jornada vocacional 
en la UPAEP. en donde los alumnos de los bachilleratos y preparatorias 
tuvieron la oportunidad de conocer las diferentes opciones que ofrece la 
universidad, por ello coda escuela montó un stand en donde los interesa
dos se acercaron para aclarar sus dudas, por la tarde se organizó una 
fiesta en el gimnasio en donde convivieron y disfrutaron del ambiente 
UPAEP. 

El Rector durante la inauguración del evento 

uper líder 

La atención en los salones fue de primera 

Algunas escuelas se esmeraron en la decoración 

Por Leopoldo Aguilar Cruz 

0 El equipo de las Águilas 

^ S e g u n d a División UPAEP es superlider de la 
ff,.m Segunda División después de 

ganar su primer encuentro 
realizado en el C1U, por un contundente marcador de 3-0 al 
Cruz Azul Oaxaca. 

La dupla técnica de Arturo Alvarez y Paul Moreno, 
señalaron que esta era una fecha histórica y memorable, el equipo 
por fin regresa a casa, con el apoyo de su gente y se consigue el 
superliderato. 

El encuentro realizado en el CIU, tuvo una buena en
trada, y ante el público asistente UPAEP desarrollo un primer 
tiempo de mucha lucha, en el que el lado izquierdo de Luis 
Gómez e Isaías González dio buenos resultados, el primer tanto 
cayó en una jugada que luchó hasta el final Fernando Martínez 
que centró a segundo poste para que Noé Priego anotara el pri
mer gol en la cancha del Centro de Integración Universitaria. 

El partido siguió, y las Aguilas dominaron a pesar de 
que el Cruz Azul intentó reaccionar, pero una buena jugada por 
la izquierda de Isaías González que centró para que apareciera 
Alexandre sólo en el área concretara el segundo tanto. 

Para la segunda mitad, los rojiblancos controlaron a 
su rival y lo contragolpearon, hasta que uno de estos se concre
tó en la mejor combinación del partido, centro de Luis Gómez 

TABLA DE POSICIONES 
SEGUNDA DIVISION 

GRUPO 1 ZONA CENTRO SUR 
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2. Veracruz Sporting 
3. Ziticuaro 
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5. Atlante 
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9. Lobos BUAP 
lO.Cruz Azul México 
11.Halcones Neza 
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GC 
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(goles a favor), GC (goles en contra) Pts (Puntos). 
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21 
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17 
13 
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9 
9 
8 
7 

GF 

que desde la izquierda paso a Noé Priego que bajo de cabeza 
para la llegada de Juan Pablo Hernández que con un derechazo 
certero que dio en la cara interior del poste ponía el tercero. 
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Coordinadora: Melina Ariza Sánchez. /8o. CICOM 

La UPAEP firmó convenio de 
colaboración con el INAOE 

A través de la firma 
de convenio entre la UPAEP y 
el INAOE (Instituto Nacional 
del Astrofísica Optica y Elec
trónica) formalizaron su rela
ción, en donde formalizarán 
tres aspectos: el primero con
cretar la apertura en las insta
laciones de la UPAEP de la li
cenciatura de alta calidad en 
mecairónica, así como promo
ver cursos de capacitación en
tre profesores y alumnos en el 
ámbito administrativo como el 
académico y finalmente contar 
con un apoyo directo por parte 
del INAOE en la Sociedad de 
Astronómica de la universidad. 

Por su parte la Dra. 
Elsa Recillas Pishmish. encar
gada del despacho de la direc
ción general del INAOE, ma
nifestó que el hecho de que en 
la UPAEP se abra la licencia
tura en mecatrónica les bene
ficiará, toda vez que el institu
to cubre muy bien la parte de 
electrónica, pero tiene un va
cío en lo referente a la mecá
nica y por ello necesitan estu
diantes que cubran el perfil de 
ambas carreras, lo cual que
dará satisfecho con esta nueva 
licenciatura. 

De la misma forma 
indicó que el INAOE tiene una 
planta de 80 investigadores con 
doctoradoque podrán dar ase
sorías, impartir clases y con
ferencias a los alumnos y ca

tedráticos de la Universidad 
Popular Autónoma del Estado 
de Puebla y apuntó que dicho 
instituto ocupa el segundo lu
gar de investigación a nivel na
cional, en donde son superados 
sólo por la UNAM por lo que 
no duda que las asesoría que 
se brinden cubrirán las expec
tativas de los alumnos. 

Por su parte el Rec-

posgrado en cómputo. 
El Rector dijo que 

este es el principio de varias ac-
tividades que se realizarán en 
forma conjunta entre ambas 
instituciones y no descartó la 
posibilidad de firmar en un fu
turo más convenios de colabo
ración para cubrir las necesi
dades de los dos organismos. 

El evento lo presidie-

Representantes de ambas instituciones, firmaron el convenio 

tor de la UPAEP Mtro. Mano 
Iglesias García Teruel aseguró 
que contar con profesores de 
alta calidad, como los que tie
ne el INAOE ayudarán a for
malizar la carrera de física en 
la universidad, toda vez que los 
posgrados del INAOE son de 
astrofísica y electrónica por lo 
tanto necesitan gente que ten
gan conocimientos de física y 
astronomía, con esto se gene
rarán profesionales de alto ni
vel, en esta rama de la ciencia, 
de la misma forma la universi
dad tiene planeado abrir un 

ron: Dr.Elsa Recillas Pishmish 
encargada del Despacho de la 
Dirección General del INAOE. 
Dr.Guillermo Espinosa Flores-
Verdad Coordinador del Doc
torado en Electrónica. José 
Guichard Romero Coordina
dor del Departamento Escolar 
y por parte de la UPAEP el 
Rector Mario Iglesias García 
Teruel. Mira. Josefina Rivero 
Villar Directora de la División 
Tecnológica y el Ingeniero 
Eugenio Urrútia Albisúa Coor
dinador de Investigaciones. 
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Pláticas 
Cuaresmales en 

Catedral 
del 23 al 27 de marzo, 
de 20:00 a 21.00 hrs.. 

con el R.P. José Merino 
Temas: 

Año del Espíritu Santo 
Año de la Esperanza 

Año de María Esposa 
del Espíritu 

Santo 

SINTONÍZATE 

-ozmJL 

¡Que tal amigos! ¿Listos para 
sintonizarse ? A continuación las activida
des: 

CIENCIAS DE LA COMUNI
CACIÓN 

La escuela de Ciencias de la Co
municación llevará a cabo el IV Congreso 
Nacional "Los oficios del Comunicador", 
del 25 al 27 de marzo. El evento tendrá 
como sede el Hotel Real de Puebla y su 
costo será de $250.00 antes del 14 de mar
zo. Informes e inscripciones con la Lic. 
Margarita Arguelles o con Javier Ramírez 
Ponce. Presidente de la Sociedad de Alum
nos. 

MERCADOTECNIA 
Destacados profesionales de la 

mercado)tecnia participarán en el semina
rio de esa disciplina que. organizado por 
los alumnos de esa carrera en nuestra uni
versidad, se llevará a cabo en el teatro de la 
ciudad, los días 20 y 21 de abril. Los temas 
que conforman el programa, son estrategias 
de ventas, ética en la mercadotecnia. com
portamiento del consumidor y diseño de 
envase y embalaje. Informes en la direc
ción de la escuela. 

CONTADURÍA PUBLICA 
El 24 de marzo, a las 18:00 hrs.. 

el C.P. Germán González Martiñón, Direc
tor de la escuela de Contaduría Pública, 
dará a conocer a los alumnos los campos 
de trabajo e iniciación profesional del con
tador público. La cita es en la sala Francis
co de Vitoria. 

ODONTOLOGÍA 
La escuela de Odontología ofre

ce el diplomado en Sobredentadura, el 
cual dió inicio el 13 de marzo. De igual 
manera, el 19 de marzo inciciará el diplo
mado en Odontología Cosmética. Informes 
en la dirección de la escuela. 

DIVISION DE CIENCIAS BÁ
SICAS 

Invita a toda la comunidad uni
versitaria a la inauguración del centro de 
cómputo Juan Pablo II. el 25 de marzo, a 
las 9:30 hrs. 

DEPARTAMENTO DE FÍSICA 
Te invita a participar en 

su ciclo de eventos con motivo 

del 25 aniversario. El 20 de marzo, se llevará a 
cabo una mesa redonda "Desarrollo y Perspec
tiva de la Ciencia en México", en el salón B-
34, a las 10:30 hrs. 

INTEGRACIÓN UNIVERSITA
RIA 

El miércoles 18 de marzo, de 12:00 
a I4:00hrs.,y de 17:00 a 19:00 hrs., se llevará 
a cabo el Festival Cultural Primavera 98, en el 
jardín de la uni, con la participación de lodos 
los grupos culturales de nuestra 
institución; Asiste y disfruta del evento! 

Pastoral Universitaria te invita el 19 
de marzo, a las 18:30 al panel "Manejo del do
lor en la pareja", en el auditorio Grupo ACIR. 

Participa en los Honores a la Ban
dera todos los lunes, a las 9:00 hrs. El 23 de 
marzo le corresponde la ceremonia a la escue
la de Ingeniería en Computación.La misma 
escuela te invita a la Santa Misa que se cele
brará el 24 de marzo en la capilla a las 12:00 
hrs. Asiste ¡Jesús te espera! 

¡Únete a la colecta de la Cruz Roja!, 
este 24 de marzo. Pregunta en tu dirección cuál 
es el lugar que te corresponde. 

El 25 de marzo se realizará reunión 
con jefes de grupo de bachilleratos, en la sala 
Francisco de Vitoria, a las 16:00 hrs. Del mis
mo modo, el 30 de marzo, a las 18:00 hrs., se 
llevará a cabo la reunión con jefes de grupo de 
la universidad, en el mismo lugar. 

A los maestros y funcionarios de la 
UPAEP Monseñor Rosendo Huesca nos hará 
sus comentarios sobre el sínodo de América 
celebrado en Roma a finales del año pasado, 
el próximo 25 de marzo a las 10:30 hrs.. en la 
sala Francisco de Vitoria. 

RELACIONES EXTERNAS 
1.a ceremonia de Cruz Forjada y Mé

rito al Estudio, se llevará a cabo el 19 de mar
zo, a las 19:30 hrs.. en el gimnasio. ¡Asiste a 
recibir tu premio o a felicitar a tus amigos y 
compañeros! 

DESARROLLO HUMANO Y 
ORIENTACIÓN EDUCATIVA 

Ofrece el programa de desarrollo per
sonal para alumnos con el desarrollo de los si
guientes temas: enriquecimiento intelectual, 
conociendo tus propios recursos, relaciones pe
ligrosas, cómo interactuar con tu entorno, te 
molesta la corrupción, etc. Informes e inscrip
ciones en el Departamento de Desarrollo Hu
mano con la Lic. Luisa Pérez Mandujano. 

UPAEP CONSULTORES 
El jueves 19 de marzo, el C.P. Fran

cisco Bazán dictará la conferencia "La expor
tación, retos y oportunidades", en el salón B-
34, a las 16:00 hrs. Asimismo, el 24 de marzo 
el L.A.E. Osear López, desarrollará el tema 
"Dirección moderna de negocios", en el mis
mo salón y a la misma hora. 

CAPACITACIÓN DOCENTE 
De enero a junio de 1998 se llevará 

a cabo el programa de capacitación docente, 
todos los viernes de 12:00 a 14.00 hrs. Infor
mes e inscripciones en la extensión 780 y 760. 

¡Pórtense bien! 

25 aniversario 
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Honores a la Bandera 
Por: Luis Rodolfo Avila Hernández 6o Ing. Civil. 

Hoy es un día muy especial en tu 
vida, hoy estás vivo y haz podido venir a for
marte, hoy tú tienes salud y a pesar de todos 
tus problemas, hoy tú estás aquí. 

Y te has preguntado ¿Por qué? 
¿Por qué tú no fuiste un joven, que 

vive reprimido en algún país de Europa? 
¿Por qué tú no fuiste un joven vi

viendo en Cuba, en un régimen dictador? 
¿Por qué no estás en Africa sufrien

do de hambre o en Sarajevo sufriendo una 
guerra? 

¿Por qué no fuiste un niño abortado 
por su madre? 

Y la respuesta es simple, porque 
Dios lo ha permitido. Porque tfenes un com
promiso y una misión muy especial. Porque 
el mundo, aunque no lo creas, espera mucho 
de ti. 

Joven, tu eres el futuro prometedor 
del mundo, de tu País, de tu familia, tú tienes 

un compromiso con la sociedad, con todos 
aquellos que no pueden estudiar, con todos 
aquellos que sufren. 

Nos encontramos a un paso de dar 
por terminado el siglo XX. Lleno de avances 
y descubrimientos científicos, médicos y con 
una tecnología muy avanzada, y todo esto no 
quiere decir, como lo piensan muchos jóve
nes y adolescentes, que debamos perder las 
buenas costumbres y valores morales que nos 
inculcaron nuestros padres. 

Hoy es tiempo de trabajar, de luchar 
y de formarte. El futuro no se construye de 
un día para otro. 
Lucha por tus sueños y tus ideales, por los 
que conoces y los que no conoces. 

"Nosotros somos la sal del mundo... 
pero si la sal pierde su sabor..." 
¡Joven, hoy es un día muy especial en tu vida, 
hoy estás vivo! 

La UPAEP firmó convenio 
con la DGDUE 

En el salón de cabil
dos del Ayuntamiento se lle
vó a cabo la firma de conve
nio entre la División de Arte 
y Arquitectura de la UPAEP 
y la DGDUE (Dirección Ge
neral de Desarrollo Urbano y 
Ecología). 

El convenio tiene 
como finalidad promover en
tre los alumnos de la UPAEP 
y las autoridades de la 
DGDUE el conocimiento, ac
ceso y uso de los materiales 
educativos que tienen ambas 
instituciones, intercambios de 
información bibliográfica, 
realización conjunta de pro
yectos específicos de trabajo 
relacionados con el desarrollo 
urbano y celebrar reuniones 

de evaluación y seguimien
to de proyectos, dar 
consultoría a los alumnos 
que deseen ser asesorados 
en sus tesis por funcionarios 
de la dependencia, así como 
darles facilidades académi
cas, becas, descuentos en 
materias, diplomados, 
postgrados, etc. 

El documento fue 
firmado por el Miro. Mario 
Iglesias García Teruel, Rec
tor de la UPAEP. Arq. Mi
guel Angel Balandra Jara, 
Director de la División de 
Arte y Arquitectura de di
cha institución; Arq. Rafael 
Marín Basurto Director Ge
neral de Desarrollo Urbano 
y Ecología y Arq. Ignacio 

Acevedo Ponce de León, 
Director General de Admi
nistración Urbana. 

Momentos de la firma 
del convenio 

Se realizó el simposium " Complicacio
nes Anestésicas y sus soluciones" 

legar a tener una muerte 
en una sala de operacio
nes por complicaciones 
anestésicas, ha disminui
do a un porcentaje tan 
bajo que ya no tiene sig

nificación estadística, ahora las complicacio
nes se dan en el trans y post operatorio, pero 
hay varias maneras de prevenir y evitar esas 
dificultades, señaló el doctor Hector Montero 
Moriera, coordinador del simposium "Com
plicaciones Anestésicas y sus soluciones" que 
organizó el Hospital UPAEP. 

Egresó la primera generación de 
residentes de anestesiología 

El Rector de la UPAEP durante la 
clausura del simposium. 
Cabe señalar que durante la clausu

ra del simposium se realizó la entrega de di
plomas que acreditan a la primera generación 
de residentes de anestesiología, egresados del 
Hospital UPAEP. quienes recibieron sus re
conocimientos por parte de las autoridades de 
la UPAEP encabezados por el Rector Mtro. 
Mario Iglesias García Teruel. Dr. Octavio 
Castillo y López. Director de la división de 
Ciencias de la Salud y C.P. Ignacio Balandra 
Jara, Director administrativo del 
Hospital UPAEP 

•TUUQJL 

El 50 % de los estudiantes de 
preparatoria fuman 

El 50 % de los alumnos que estudian la educación media superior fuman, pero de 
este porcentaje, se puede hablar que un 30 % de los que necesitan tabaco son mujeres y el 
otro 20 % son hombres, pero después de la adolescencia disminuye el porcentaje, pues en 
esta época sólo lo hacen por curiosidad, comentó la catedrática del Bachillerato Femenil 
UPAEP Rosamaría Amigón Ariza. 

Indicó que una de las principales razones por las cuales los jóvenes fuman es 
primero porque quieren ser aceptados en un determinado grupo, porque piensan que ya 
son personas maduras y por lo tanto hacen cosas que los hagan parecer adultos y porque se 
encuentran en una etapa de definir perfectamente bien su estilo y personalidad 

El que un adolescente fume, es un asunto alarmante, pero hay que ubicarnos en el 
momento en que lo está haciendo, cuando se encuentra en la preparatoria o bachillerato, es 
muy común que quieran saber todo de la vida, y experimentan todo lo que de alguna 
manera se prohibe. 

Para finalizar la catedrática comentó que la mejor manera de evitar que se con
vierta en habito el fumar, se detecte el motivo por el cual le gusta el tabaco y en base a la 
razón que nos den los jóvenes se pueden buscar soluciones 

Necesario que el órgano electoral 
sea independiente 

Es fundamental para la transparencia electoial que exista un órgano electoral in
dependiente, ya que las condiciones para un proceso limpio no deben estar influenciadas 
por ningún sector ni gubernamental ni privado, señaló el Dr Jaime Cárdenas Gracia Con
sejero Electoral del IFE, durante una conferencia que dictó ante alumnos de Ciencias Polí
ticas. 

Por otra parte manifestó que la única forma de evitar el fraude electoral es contar 
con comisiones estatales electorales independiente, lo cual no es fácil encontrar en todos 
los estados de la República, toda vez que así como hay órganos independientes, también 
hay algunos que están muy comprometidos, como son los de Chiapas. Tabasco. Yucatán, 

entre otros, agregó que si los consejeros dependen del gobernador o de algún 
partido político la credibilidad se reduce porque no son honestos los conseje
ros. 
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O P I N I O N M B 
La mujer frente al siglo XXI 

Por: Ana Angie Rufrancos Moreira 2o. CICOM 

El pasado miércoles 11 de febrero, en 
el jardín de la universidad, se llevó a cabo un 
debate en el que se tocó un punto muy impor
tante que es la participación de la mujer hacia 
al siglo XXI. La mesa de debate estuvo inte
grada en su mayor parte por mujeres. Se habló 
de la mujer en la actualidad, que aparte de las 
labores del hogar, su desempeño fuera de éste 
es bueno, ya que ellas en esta época tratan de 
superarse y ser mejores cada día. 
Pero, el hombre en vez 
de verlo como apoyo, 
lo ve como si la mujer 
quisiera liberarse y se
pararse de él. La mujer 
tiene la misma digni
dad, porque todos ante 
Dios somos iguales. 

Se habló tam
bién de la campesina, 
porque es la más mar
ginada y la más explotada, porque sus mari
dos al dejar sus hogares para buscar más opor
tunidades fuera, se quedan como la cabeza de 
la familia y tienen la responsabilidad de cui
dar a los hijos totalmente solas y sin apoyo. 

La mujer que no tiene la suficiente 
educación puede ser manejada fácilmente y en 
muchos casos abusan de ella. 

Los hombres también hablaron y sus 
comentarios fueron tomados en cuenta. El 
hombre desde su seno familiar es criado para 
ver a su pareja como abnegada, y en cierta for-

casa y a los hijos; pero con el paso del tiempo 
los distintos medios de comunicación han 
influido en la mente de la mujer para que se 
libere y sea autosuficiente. 

Lo que debemos tomar en cuenta es 
que el hombre y la mujer por igual, son com
plemento el uno del otro y juntos deben esta
blecer una relación en armonía y con deberes 
y obligaciones compartidas, para que así los 
dos eduquen a los hijos con valores que más 

adelante les sirvan para 
tratar a las personas 
como lo que son, y no 
hacer una competencia 
entre el hombre y la 
mujer, sino una unión 
para caminar juntos de 
la mano hacia la eterni
dad. 

Pero no olvidemos 
que las mujeres no son 

sólo amas de casa, también están las mujeres 
que llevan una vida consagrada, en entrega 
total a Dios, y esto es muy importante porque 
en realidad no conocemos lo que esto implica. 

Por otra parte, lo que cambia mucho 
en las distintas clases de mujeres es la cultura 
y la educación con la que fueron creciendo. 

Como comentario final, podemos 
decir, en pocas palabras que la mujer de hoy y 
del futuro, independientemente de lo que sea, 
no debe perder su naturaleza, su feminidad y 
sobre todo debe estar orgullosa porque tiene 

ma débil, es decir tiene que estar atada a la el privilegio de dar vida. 

El Departamento de Desarrollo Humano y 
Orientación Educativa 

Organiza el programa de Desarrollo Personal 
para Alumnos: 

"Descubriendo la sexualidad integral" 

impartido por: Dra. Blanca Victoria Romero 
23 de marzo 

de 17:00 a 19:00 hrs. 

ABRIENDO 
FRONTERAS 

,:/; 

Como se dice en 
México, sin la sal y la pi
mienta la comida no sabe 
igual; así es para un estudian
te, ya que para ser excelente 
se requiere el apoyo de un 
guía que pueda orientarlo, y 
así encaminarlo a resolver 
cualquier obstáculo. 

Realizamos una en
trevista a la Lic. Martha 
Lezama Fernández, quien a 
través de la invitación de la 
Dra. Silvia Spitta, coordina
dora del grupo estudiantil 
norteamericano del año pa

sado, le dio una vez más la 
oportunidad de participar 
como catedrática de gramá
tica del español con los es
tudiantes de Dartmouth 
College. 

La aprobación de la 
Lic. Martha fue por el placer 
de enseñar su lengua mater
na, así como por el gusto de 
trabajar con estudiantes per
tenecientes a otras culturas, 
tal fue el caso de los norte
americanos, y compartir con 
ellos nuestra cultura. Con 
mucha emoción ella expre-
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só el deseo de que el idioma 
español trascienda no sólo en 
el aspecto literario, sino por 
el significado que el mismo 
encierra, refiriéndose a su 
raíces históricas y a su gen
te. 

El primer contacto 
que tuvo con ellos, relató la 
catedrática en idiomas, fue 
agradable, ya que desde el 
principio mostraron los de 
Dartmouth College un gran 
interés por 
aprender, siendo 
activos, cuestio-

VÉRTICE POLITICO... 
Por: lsrrael Carbente Corona /6o CIPOL 

Un México convul
sionado por la Revolución y 
la crisis provocada en 1928 
por el asesinato del Presiden
te Alvaro Obregón, ofreció a 
Plutarco Elias Calles la co
yuntura propicia para poder 
concretar un proyecto políti
co de grandes alcances: la 
creación en 1929, de un nue
vo partido que incorporara a 
todas las facciones de la gran 
"familia revolucionaria" que 
en ese momento se disputa
ban violentamente el poder. 
Este partido fue, el Partido 
Nacional Revolucionario 
(PNR), el cual destacaba el 
papel de los obreros y cam
pesinos. 

. El PNR sufre su pri
mera transformación, y se le 
va a conocer como el Partido 
de la Revolución Mexicana 
(PRM), esto ocurrió en 1938, 
siendo Presidente el General 
Lázaro Cárdenas. 

Así el partido queda 
conformado por cuatro secto
res: el popular, el obrero, el 
campesino y el militar, que 
desaparecería al conformarse 
el PRI. 

La política que em
prende Cárdenas hace surgir 
a grupos políticos que respon
den por no estar de acuerdo 
con el gobierno y poder tener 
medios de expresión en polí
tica, surge así el Partido Ac
ción Nacional (PAN) en 1939 
bajo el mando de Manuel 
Gómez Morín. 

El PAN por un libe
ralismo social y económico, 
considerando a la iniciativa 
privada como el motor del 
mejoramiento social. 

Viene la transforma
ción del PRM al PRI, y viene 

una estabilidad política cen
trada en el Presidencialismo, 
que necesitó crear y mantener 
para su funcionamiento una 
oposición electoral débil 
como instancia legitimadora 
y canalizadora de luchas. Sur
ge en 1948 el Partido Popu
lar fundado por Vicente 
Lombardo Toledano, y en 
1954 surge el PARM funda
do por Jacinto B. Treviño, 
apoyado por el Presidente 
Ruíz Cortinez. Estos partidos 
en muchas ocasiones apoya
ran aJ Partido Oficia] a cam
bio de beneficios para sus par
tidos, y en otras tantas para 
beneficio personal. 

Tras una crisis de le
gitimidad que se presenta en 
los años sesenta y que culmi
na con los acontecimientos 
del 2 de octubre de 1968, el 
sistema de partidos esbozó 
ciertos síntomas de deterioro. 

La aparición masiva 
de partidos tras la apertura 
electoral, parecía obedecer al 
intento por mantener el equi
librio entre derecha e izquier
da, los partidos de izquierda 
sólo van a lograr atomizarse. 

En los ochenta un 
nuevo problema para el PR1-
gobierno: el avance electoral 
del PAN que empezará a ob
tener victorias importantes en 
los estados del norte del país. 

El PAN se convier
te en un partido con posibili
dades reales de vencer al PRI 
y que aglutina a un sector 
importante de la sociedad, 
pero que por su inexperiencia 
pierde fuerza y se ha conver
tido en muchas partes del país 
en tercera fuerza política. 

En 1987 otro suce
so reflejaría el desgaste polí

tico, un grupo de priístas co
nocidos como la Corriente 
Democrática e inconformes 
con el giro neoliberal que el 
partido había adoptado, deci
den salir del PRI y postulan a 
su propio candidato: Cuahu

temoc Cárdenas. 
Vienen unas elec

ciones polémicas, y el PRI 
gana las elecciones con el Lic. 
Carlos Salinas de Gortari; el 
PMS cede su registro para la 
creación del Partido de la 
Revolución Democrática 
(PRD), que a lo largo de este 
tiempo se ha convertido en 
una fuerza de oposición capaz 
de quitarle los espacios que 
anteriormente había ganado 
el PAN. 

Hace unos cuantos 
días surge el Partido Centro 
Democrático con su líder el 
Lic. Manuel Camacho Solís, 
abre una nueva propuesta 
para la sociedad mexicana, y 
que cuenta con amplias posi
bilidades de pelear la Presi
dencia del año 2000. 

Uno de los principa
les problemas que se pueden 
notar es que el voto se frag
mente ante la existencia de 
numerosos partidos políticos, 
también se suma los proble
mas internos que viven los 
partidos hoy en día y que abre 
el escenario a figuras que se 
encontraban en el olvido y 
esto podría dar como resulta
do que las elecciones del año 
2000 vuelvan a ser ganadas 
por el PRI, porque en el país 
la simpatía por este partido 
sigue teniendo una fuerza que 
tiene que ser considerada en 
un alto porcentaje. 

iymdL 

nando cada frase por fácil 
que esta sea; le sorprendió el 
interés que muestran por 
aprender nuestra lengua. 

Dijo también que 
ellos, demostraron ser unos 
chicos con amplio criterio 
para hablar tanto de cosas 
académicas como cotidianas, 
es decir desde la diversión, 
pasatiempos, hasta temas im
portantes como la drogadic-
ción, la educación, los servi
cios médicos, etc. 

Por otra parte, nos 
comentó que desde su inicio 
en el curso estuvo muy a gus
to con ellos ya que ha tenido 
una gran experiencia con los 
jóvenes norteamericanos, 
sobre todo porque le ha obli
gado a documentarse más, 
aclaró que la base del curso 
es gramatical, pero siempre 
se debe tener presente los 
diversos contextos, enfatizó, 
para que el manejo de la len
gua sea comprendida. 

Cuando ellos llega
ron a Puebla 
para reforzar sus 
estudios en el 
idioma ya traían 

Nombre: Lic. Martha Lezama 
Fernández 
Estudios Académicos: Lic. en 
enseñanza de Lenguas 
Extranjeras 
Originaria: Veracruz, México 
Hobby: bailar y leer 
Deporte: Tai chi 

Estado: Veracruz 
Capital: Jalapa 

un nivel avanzado, a pesar de 
que sólo habían tomado dos 
cursos; además durante su 
estancia, leyeron obras de 
Carlos Puentes, Rulfo, Ga
briel García Márquez, entre 
otros. Ella recalcó que son 
chicos con una mentalidad 
abierta con un amplio crite
rio, maduros en cuanto a que 
saben conjugar la diversión 
y el deporte con la responsa
bilidad, y a la vez porque ya 
tienen sus metas definidas. 

La Lic. Martha nos 
invita a tratar de complemen

tar la diversión con la respon
sabilidad, así como, la pre
ocupación por la 
optimización de las cosas, 
pero sobre todo a hacemos 
conscientes de nuestro de
sarrollo como humanos, en 
todos los sentidos.que no nos 
cerremos y procuremos di
vertimos en el momento y en 
el lugar adecuado". 

No se despidió sin antes 
dar un especial agradecimiento al 
Lic. Olmos Coordinador del Depto. 
de Proyectos Internacionales, por 
su apoyo como todo buen anfitrión. 

25 aniversario 
Página 4 



O P I N I O N 
Erik Cruz CICOM 10° 

"Con muchas fiestas pero que vayan 
acompañados por eventos académicos y por la 

noche que trajeran un buen artista y una cena de 
gala". 

Karla Saldívar 
Sist. Com. 2o 

"Muchos eventos, concursos, ¡el caso es 
convivir con toda la comunidad de la uni!". 

¿De qué manera te gustaría celebrar el 
25 aniversario de la uni? 

Yusani Alvarez 
Prepa 

"Que se alarge el evento 
y así podernos conocer a 
fondo y poner imágenes 
que llamen la atención". 

Liliana Gastelum 
Prepa 

"Reunir a todos, hacer 
aventos deportivos, 
fiestas con mucha 

música". 

Liliana Pineda 
D.P.P. 2o 

"Algo regional, 
típico de nuestra 

ciudad, una fiesta 
super sensacional". 

Azenet Gómez 
D.P.P. 2o 

"Una fiesta don
de nos integre
mos todos, una 
noche de disco 
con música en 
vivo, especial
mente dedicada a 
nosotros". 

Mónica Águila 
D.P.P. 2o 

"Muchos even
tos en las que to
das las carreras 
nos integremos y 
con muchísima 
participación de 
todos nosotros". 

25 aniversario 
Carlos Martínez 

Catedrático 
" Que se invitara a todos los 

ex-alum nos a que descubran ; 
la nueva universidad UPAEP" 

Juan Rodrigo Camacho 
Medicina 4o 

"Una fiesta dentro de la univer
sidad con todas las carreras 

tanto maestros y alumnos en un 
ambiente muy padre". 

Wr nSy 

i-
» 

TV AZTECA 

FEDEST 
U P A E P 

Te invitan a 
la conferencia: 

"Calidad en el servicio" 

Impartida por: 

Lic. Rafael Velasco Muñoz-Ledo 
Director General de 

TV AZTECA-PUEBLA 

Este 20 de marzo en la sala Francisco de Vitoria 
a las 5:00 p.m. 

¡Te esperamos! 

Margarita Argüelles 
Catedrática 

"Implementaría un panel con los fundadores 
de la universidad para que nos dieran a 
conocer los inicios de la universidad". 

P R O C E S O DE BECAS '98 
¡ESTAS A TIEMPO! 

r 

Entrega de 
solicitudes 

desde el 14 di
marzo, 

recepción de 
solicitudes e n 

el departamen
to de becas del 
15 de mayo al 
15 de junio. 

Costo del 
k estudio 

^ I socioeconómico: 
1 $100."' 

Entrega de 
resultados a 

partir del 28 de 
julio. 

DEPARTAMENTO DE 
B E C A S 
UPAEP. 

Administración de 
Instituciones es... 

~l 

25 aniversario 

La Dirección y Coordinación de esfuerzos I 
de aquellos que integran el Sistema Cooperativo en I 
la administración y calidad con calidez en los ser-1 
vicios de mantenimiento, hospitalidad y alimen-1 
tos para satisfacer necesidades y anhelos de los clien- • 
tes. 

Es la función de guiar y vigilar eficazmente I 
el cumplimiento de los objetivos, programas, pro-1 
cesos y procedimientos en la búsqueda de producti-1 
vidad en la toma de decisiones con una actitud de 
servicio comprensiva y humana. 

Es la planeación de servicios de manteni- • 
miento, hospitalidad y alimentos a través de la co-1 
ordinación del hombre y la calidad humana en la | 
aplicación de los recursos técnicos, económicos, ad-1 

. ministrativos en la toma de decisiones. 
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SECCIÓN 

G A L E R Í A 
Coordinador: Miguel Angel Saínos Mendieta /2o CICOM 

¿Para qué nos sirve la lectura? 
Por: Sainos Mendieta Miguel Angel. 2o C I C O M . 

En esta ocasión vamos hablar de la lectura . La lec
tura es una actividad importante en la vida del ser humano, 
gracias a ella el hombre reflexiona y desarrolla su imagina
ción. 

Existen diferentes tipos de lectura que el hombre 
puede leer según sus gustos como: Libros Científicos, Litera
rios, Poesía, Cuentos, pero lo que más le agrada a las perso
nas son las novelas de suspenso, policiacas y relatos verídi
cos. 

Ahora veamos ¿Qué opinan los universitarios so

bre la lectura?. 
Claudia Flores 
Psicología 2o 

"Sí me gusta la lectura en especial la de superación, 
"Juventud en Éxtasis II "fue el último libro que leí". 

liaren Macías Sánchez. 
CICOM 4o 

"Me gusta mucho la literatura y los libros de historia; casi 
siempre leo 2 libros por semana y "La tragedia de 

Tlaxcalantongo" apenas lo estoy leyendo". 

Eutimia Capetillo 
Admon. de Instituciones 

"No me gusta la lectura y si llego a leer lo hago cada 4 
meses: "Como agua para chocolate" es el que hace tiempo 

leí". 

Ignacio González 
Admon. de Empresas 8o 

"La lectura es interesante además de que enriquece nuestro 
vocabulario y la forma de ver la vida; "El éxito de las 

empresas en México" es uno de los libros que me gustó 
mucho". 

CONCLUSION: Como nos podemos dar cuenta la 
lectura ya no únicamente le gusta a los adultos, sino que tam
bién les agrada y les interesa a los jóvenes y esto es bueno 
porque la lectura sirve para mejorar nuestro vocabulario al 
hacerlo mas flexible y variado. La lectura nos ayuda a per
feccionar el lenguaje al hacernos capaz de combinar correcta
mente las palabras, permitiendo lograr una comunicación cla
ra y fluida. 

La Comisión Cultural del Patronato Fundador de la 
UPAEP te invita al 

"Recital de Guitarra" 

de Juan Gaspar 

que podremos escuchar el día viernes 20 de marzo, 
a las 20:00 hrs., 

en las instalaciones del Museo UPAEP. 

Lone Star Report 
Por: Anthony Ferraro. 

¡ Hola a todos! Bueno chavos, nos vamos de va
caciones. Mañana nos vamos a South Padre Island en la 
frontera con Matamoros, México por una semana. 

De hecho unos amigos y yo nos vamos a que
dar en México, dicen que el ambiente es más padre allá. 
Claro que durante el día estaremos en la playa, bueno, 
les voy a contar un poco de esta isla. South Padre está a 
escasos 20 minutos de Matamoros. Está rodeada por la 
aguas de la Bahía Laguna madre por un lado y el Golfo 
de México por el otro. Cuando fue descubierta, le pusie
ron el nombre de " Isla Blanca" por sus hermosas playas 
blancas. Este es el lugar favorito de los texanos para 
vacacionar porque tiene un clima tropical todo el año y 
porque ofrece diversión para todos los gustos. Aquí uno 
puede subirse a las lanchas choconas, surfear y velear, 
bucear, snorkelear, rentar jet skies, lanchas de pedales, 
rompe olas, veleros, lanchas de motor, etc. También se 
puede ir de compras a sus modernos centros comercia
les. En esta isla también hay un enorme acuario subma
rino que tiene muchísimas especies de flora y fauna ma
rina. 

Para terminar, en South Padre hay un gran nú
mero de discotecas y cafés en los que uno puede ir a 
divertirse. Además, está justo al otro lado de la frontera 
con México, ¿qué más podemos pedir? Nos vemos, ¡ya 
les contaré lo que pase allá! 

Conferencia del Lic. Urbano Caporales: "Una idea que habla bien de México" 
Deloya en el museo UPAEP 

Por: Miguel Angel Sainos Mendieta. 2° CICOM 

El pasado jueves 5 de 
marzo se llevó a cabo en las ins
talaciones del museo UPAEP la 
conferencia impartida por el Lic. 
Urbano Deloya Rodríguez. 

El Lic. Urbano Deloya 
se ha distinguido por ser una de 
las personas que más quiere a 
Puebla, por ello se ha dedicado 
los últimos años de su vida a la 
investigación de los sitios de ma
yor relevancia que existen en el 
estado y de los personajes más 
importantes de Puebla. 

En un recorrido de 
años atrás hasta nuestros tiem
pos, nos llevó en su plática el 
Lic. Urbano Deloya hablando 
acerca del escritor y dramaturgo 
Daniel Dávila Domínguez el 
cual fue el fundador de la socie
dad poblana de artesanos y rea
lizador de los bobelinos que se 
encuentran en el convento de 
Santa Mónica. 

Daniel Dávila murió a 
la edad de 81 años quedándose 
como un recuerdo luminoso de 

Puebla ya que como se mencio
nó "la historia de la pintura en 
Puebla es de él". 

También habló de La 
casa del Alfeñique catalogada 
como el museo del estado que 
es un claro ejemplo de la arqui
tectura del siglo XVIII.. Anterior
mente la casa del Alfeñique fue 
donada a la Beneficienciá Públi
ca los que la convirtieron en co
mercios y en viviendas hasta que 
en 1927 fue recuperada y decla
rada como " monumento nacio
nal de Puebla". Actualmente es 
un atractivo turístico. 

Por último habló del 
Convento de Santa Mónica que 
está catalogado como el museo 
de Arte Religioso en Puebla. 

El Lic. Urbano 
Deloya es autor de varios libros 
y actualmente conduce su pro
pio programa de radio. No cabe 
duda que es un gran conocedor 
que ha seguido paso a paso como 
se ha instruido culturalmente 
Puebla. 

Por: Yolanda Flores Flores 4º CICOM 

El grupo de Los Caporales se formó hace 25 años como 
una respuesta a las inquietudes musicales de los trabajadores de 
HYLSA. por lo que se pensó hacer un grupo que cantara canciones 
mexicanas con música ranchera fina. 

El nombre de éste surgió como una idea que hablara bien de 
lo que es México. Para tener una visión más clara de lo que se trata se 
realizó una entrevista a Lic. Javier Herrera Carrucho y el Ing. Javier 
López Rosete, participantes del mismo, quienes comentaron que al 
transcurso del tiempo los integrantes se fueron saliendo de la empresa; 
sin embargo, se seguían reuniendo y para poder continuar pensaron 
conveniente estar dentro de una institución que les pudiera brindar ese 
apoyo al igual que nuevos elementos, llegando así a la UPAEP. 

Los Caporales se han presentado en varias ciudades de la 
República Mexicana así como en el extranjero destacando, entre otras, 
su participación en El Capitolio (Washington, E.U.) para celebrar con 
su música las fiestas del 5 de Mayo, reafirmando así que la música "no 
tiene fronteras". Por lo anterior, sus más grandes satisfacciones han 
sido el actuar en nuestro país y representarlo en el extranjero vestidos 
orgullosamente con el uniforme nacional que es el traje de charro y a 
su vez, que el público salga satisfecho de lo que están haciendo. 

Lo más agradable que hay en el conjunto es el compañeris
mo que a través del tiempo se ha convertido en una hermandad a tal 

grado que lo más valioso es saber que entre ellos existe una verdadera 
amistad: si desean ingresar, lo único que requieren es ser entonados, 
responsables y disciplinados ya que este es un compromiso muy fuer
te que requiere sacrificio. 

Actualmente, está conformado por 8 elementos por lo que el 
reto es grabar un disco para este año y lo más importante, que se inte
gre más gente para poder dejar el grupo con ese espíritu y que perma
nezca en una institución honorable como la UPAEP. 

¡Acompáñanos! 

este 25 de marzo, a las 10:30 hrs.. en la sala 

Francisco de Vitoria; Monseñor Rosendo 

Huesca y Pacheco liará sus comentarios sobre 
el Sínodo de América celebrado en Roma, a 

finales del año pasado. 

"Elogio del Recuerdo" 
Por: José Noé Vázquez Maldonado. C.P. 10° (Primera parte) 

Novalis, poeta ro
mántico, en su cúmulo de ada
gios "Granos de polen" le ad
vierte a la posteridad: "no es 
posible conocer el presente 
sin el pasado, sin poseer una 
elevada cultura, sin estar sa
turado de los frutos más ele
vados de otros tiempos". Esta 
frase es inquietamente actual 
si tomamos en cuenta que el 
sueno de muchos gobernantes 
es que sus ciu
dadanos vivan 
en un presente 
sin fisuras. Ha-

TyundL 

blar del pasado es remitirnos a 
nuestra identidad y la casuística 
que nos otorga respuesta sobre 
la condición del mismo modo 
que nos da elementos para ac
tuar. Decir "pasado" es decir 
"historia", el bárbaro siglo XX 
nos demostró que el desdén a 
la historia a contribuido a los de
sastres morales. 

La destrucción del in
dividuo con toda su complejidad 

inicia con la can
celación o mixtifi
cación de su me
moria histórica, la 

colectiva y en la medida de lo 
posible, la individualidad, esto 
lo sabían los gobernantes de los 
países totalitarios y las "cam
pañas de reeducación" no se hi
cieron esperar: se instauró una 
historia oficial benevolente a 
los propósitos del partido (Chi
na y Cambodia). 

George Orwell, "ter
mómetro de su tiempo" (Aqui-
lino Duque) uno de los intelec
tuales británicos más admira
dos supo reflejar como pocos, 
la manipulación de la historia 
en "Animal Farm" y con nota

ble suspicacia en "1984": Me
tamorfosis de la memoria, la 
historia es borrada o cambia
da continuamente con un pa
limpsesto, el ciudadano está 
obligado a aceptarla sin cues
tionar y a olvidar la versión 
anterior, no hacerlo significa
ría "Crimen de Pensamiento" 
(cualquier semejanza con 
cláusulas del artículo 48 del 
código penal vigente en Ru
sia Soviética a partir de 1918 
y reformado por Stanlin en 
1937 no es coincidencia). 

25 aniversario 
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Por: Sonnia Flores /4o. CICOM 

El 25 aniversario de la UPAEP más que un 
cumpleaños es un plan estratégico académico 

"El 25 aniversario de la 
Universidad no está con
siderado como un cum
pleaños, sino como un 
plan estratégico académi
co" afirmó el Ing. Oírlos 
Castro Mendoza. Secreta
rio del Comité Coordina
dor de los eventos del 25 
aniversario de la UPAEP. 

Castro Mendoza 
agregó que el 25 aniver
sario es un factor 
motivante del desarrollo 
del plan estratégico de la 
Visión que nos hemos 
planteado para el 2005 . 
el 25 aniversario además 
tiene otras actividades se
cundarias como la de 
agradecer a la sociedad 
poblana la oportunidad y 
la confianza que nos ha 
dado, ya que logramos la 
formación de más de 7 mil 
profesionistas graduados 
y por supuesto agradecer 
a Dios todo lo que nos ha 
concedido durante estos 
25 años de vida. 

Debemos consi
derarla como una 
refundación de la nueva 
UPAEP, pero siempre con 
los mismos principios de 
integridad que la han ca
racterizado y con la capa
cidad de transformarse 
acorde a las circunstan
cias que se viven actual
mente; esta etapa es muy 
importante, pues nunca a 
lo largo de la historia de 
la UPAEP se habían lo
grado consolidar tantos 
proyectos en tan corto 
tiempo, como ejemplos se 
tienen las nuevas instala
ciones del Centro de 

Cómputo Juan Pablo I I . la clí
nica de odontología, la am
pliación casi al cien por cien
to de los servicios de biblio
teca y la construcción del 
nuevo edificio, etc". 

El 25 aniversario re
presenta un salto cualitativo 
y cuantitativo en el proceso 
de desarrollo académico en 
busca de la consolidación so
cial principalmente en el be
neficio de los alumnos e in
directamente a la totalidad de 
la sociedad, estos se refieren 
en cuanto a los objetivos pro-
puestos por la universidad. 

En cuanto a la orga
nización el comité general 
cuenta a la vez con cinco sub-
comités: 
a) Subcomité de actividades 
festivas, encabezado por las 
Lic. Leticia de la Llatay Zoila 
Soto ambas profesoras de la 
Facultad de Psicología. 
b) Subcomité académico a 
cargo de la Lic.Guadalupe 
Espinosa Romero, Directora 
del Sistema de la Universidad 
Abierta y del Lic. Mateo 
Razo Director del Programa 
de Apoyo a la Microempresa. 
c) Comité de integración, este 
comité tiene integrados 
a los alumnos de los diversos 
programas que hay en la ins
titución como: los de Con
ductor Designado, FEDEST, 
entre otros. 
d) Comité cultural a cargo del 
Lic. Alfredo Torreblanca. 
e) Subcomité de imagen a 
cargo de L.D.G. Gustavo 
Grayeb Sousa y el Lic. Rafael 
Bretón Pavón. 

Programa de activi
dades del 25 aniversario: 
*Firma del convenio entre la 

25 aniversario 
National University of San 
Diego (USA) y la UPAEP en 
el edificio central, el día 18 
de marzo a cargo de la insti
tución de investigación y de
sarrollo en ciencias y tecno
logía (IIDECyT) 
*Inauguración Centro Uni
versitario de Cómputo Juan 
Pablo II el 25 de marzo en el 
campus central 
*Colecta Cruz Roja el día 24 
de marzo a cargo del comité 
de integración. 
• Inauguración de la plaza del 
campus central a finales de 
marzo. 

•Inauguración en abril de la 
ampliación de la biblioteca 
en el campus central. 
•La inauguración en el mes 
de abril del edif ic io del 
Campus Huamantla. 
•Asamblea de la FIMPES 

del 22 al 24 de abril en el 
Hotel Crowne Plaza 
•Inauguración del nuevo 
edificio de oficinas a fi
nales de mayo 
•Inauguración del nuevo 
edificio de aulas y capilla 
universitaria en el campus 
central a finales de junio 
a cargo del comité de fes
tejos. 

•Inauguración de las nue
vas secundarias el 4 de 
agosto. 

Como conclu
sión el Ing. Carlos Castro 
Mendoza indicó que las 
celebraciones competen 
tanto a los alumnos como 
a los catedráticos, por lo 
que se debe dar una unión 
durante la celebración del 
25 aniversario. 

La UPAEP se replantea nuevos retos 
Por: Lorena Castro Barranco 10° CICOM 

odeada de un ambiente agrada
ble en las instalaciones del 
CADEPSI. entrevistamos a la 
psicóloga Leticia de la Llata. 
que se encontraba en ese mo
mento atendiendo a un grupo 
de niños, accedió a responder a 
nuestras preguntas. 

Le preguntamos cuál 
era su sentir como catedrática 
el que la Universidad esté cum
pliendo 25 años y nos respon
dió, que es un momento muy 
importante que está viviendo la 
Universidad" porque es replan-

*• • tear ideales y oportunidades, 

valorar lo que se ha construido a través de los años y no sólo en 
lo que se refiere a instalaciones, sino que. aún siendo una Uni
versidad joven, ya alcanzó la madurez y se está replanteando 
nuevos retos". 

Aseguró que, aunque al principio de la creación de la insti
tución ésta fue muy criticada, ahora se ha impuesto el objetivo 
de crear líderes de pensamiento y con la entera convicción de 
que esto se realice. 

Por otra parte, señaló que como ex-alumna se siente 
orgullosa de pertenecer a la UPAEP, porque goza de consolida
ción, el nombre de la UPAEP tiene peso, además el ser poseedor 

l Intégrate a los comités de • 
lfestejos del 25 aniversario de • 
l la UPAEP y forma parte de l 
• este gran acontecimiento. • 

de un título de esta casa de estudios, es garantía de eficacia, 
honestidad y servicio. 

Pese a que cuando inicio, los alumnos luchaban contra 
las instalaciones limitadas, ahora podemos decir que "nuestra 
universidad tiene presencia no sólo a nivel estatal, sino nacio
nal". 

Inclusive, manifestó que el motivo principal que la im
pulso a integrarse al comité de festejos del 25 aniversario, fue en 
primer lugar, el amor por el lugar en que se formo, creció y le ha 
dado tantas oportunidades. Ha permitido su desarrollo profesio
nal en diferentes áreas, por ejemplo, en los medios de comunica
ción, radio principalmente, en el que lleva alrededor de 13 años 
trabajando, además de intercambios académicos que le han per
mitido conocer, confrontar y valorar lo que ha recibido en la 
Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla. 

Por lo unto, agregó que para hablar de la UPAEP. hay 
que conocerla, quererla y para festejar tendría que haber vivido 
con ella lo que ha pasado, es decir, todo el proceso desde que 
inició a la fecha. Invita a todo aquel que se este formando en la 
Universidad, catedrático, funcionario, alumno y todos los que 
hayan recibido algo de esta casa de estudios, a que se integren a 
festejar. 

Por último, la catedrática hizo un llamado a la comuni
dad universitaria para que formen parte de los comités y los 
festejos, y en esa ^ ^ ^ ^ ^ - ^ ^ ^ ^ M medida serán 
parte del inicio de I H ^ ^ ^ B esta nueva eta
pa, de esta visión I ü . _ • 2005 

TUffidL 

SER MAESTRO PUNTUAL 
ES ESTAR A TIEMPO Y 
SABER QUE LOS DEMÁS 
CUENTAN CONTIGO! 

2 0 0 5 
"Crear comentes de pensamiento y 
fo rmar lideres que transformen la 
sociedad" 

25 aniversario 
Página 7 

file:////deres


SECCIÓN 

SOCIALES 
Coordinador: Brenda Mendoza Rodríguez /8o. CICOM 

CHISTES 

Por: Rosario Casas Cajica / 6to. l.AI 

DECISIONES DE FAMILIA: 

El señor Pérez le dice a su médico que ha
bía decidido someterse a una vasectomía. 

-Es una decisión muy seria -repuso el doctor-. 
¿Lo ha platicado con su esposa?. 

-Claro -contestó el Sr. Pérez. -Está de acuerdo 
-¿Y sus hijos? 
-Sí doctor. Diecisiete están a favor y sólo 3 en 

contra. 

¿EXIGENTE? 
El Papa Julio II encargó a Miguel Angel 

que pintara la bóveda de la Capilla Sixtina. El Papa 
era un supervisor exigente y riguroso. Miguel An
gel trabajaba día y noche tendido sobre la espalda, 
con la pintura y la cera caliente cayéndole sobre el 
rostro. En invierno usaba guantes gruesos; en vera
no, el calor lo dejaba hecho una piltrafa. 

Por fin, los magníficos frescos quedaron 
terminados. El día en que el Pontífice fue a exami
narlos, los contempló largamente. Miguel Ángel, 
impaciente ya de saber que opinaba, le preguntó: 

-¿Qué le parece, su Santidad? 
-No está mal -reconoció Julio II-. Pero por el di

nero que invenimos esperaba 2 manos de pintura. 

FRASE DE LA SEMANA 
"La vida es una enciclopedia que viene en tomos 

de 365 páginas". 

c 

mu 
• i r i i ' t i • 

Pero como... 
¿descansan? 

h-^m >£á*¿ •?/ ü J M ^ fcS «ur 
Por: M. Rodrigo Simental 8o CICOM 

¡ Hola amigos lectores! ¿Cómo están? En esta ocasión. 
a unos cuantos días de la noche de gala les voy a hacer un re
cuento de los protagonistas más importantes que han circulado 
desde que se instituyeron las afamadas premiaciones de la en
trega del Osear 

Desde el primer año de entrega de estatuillas, se cons
tituyeron cuatro categorías de galardones que han permanecido 
invariables a lo largo del tiempo: Mejor Película, Mejor Ac
tor, Mejor Actriz y Mejor Director Son lo que se considera 
como grandes premios en la ceremonia de entrega organizada 
por la Academia de Artes y Ciencias Cinematográficas de 
Hollywood. 

Entre los actores más destacados a lo largo de la ya 
dilatada historia de estos premios sobresalen los nombres de 
Gary Cooper, que tras haber sido nominado en cinco ocasio
nes, consiguió dos estatuillas por "Sargento York" (1941) y 
"Sólo ante el peligro" (1952) 

Le sigue Spencer Tracy, que después de nueve nomi
naciones sólo pudo poner en sus estanterías dos Oscars, los co
rrespondientes a su trabajo en "Capitanes Intrépidos" (1937) 
y "Forja de hombres" (1938). 

El tercer integrante de esta lista triunfadora es 
Frederich March, que consiguió dos Oscars por sus trabajos 
en "El Hombre y el Monstruo" (1931-32) y "Los Mejores 

años de nuestra vida" (1946). aunque en su palmares parti
cular cuenta un total de cinco nominaciones 

Marlon Brando también figura entre los actores be- ¡ 
neficiados de esta lotería ciega que es el Osear. Ha conseguido í 
dos estatuillas por su trabajo en "La ley y el silencio" (1954)! 
y "El Padrino" (1972). después de haber cosechado un total 
de siete nominaciones. Curiosamente, no acudió a recoger el! 
segundo Osear y en su lugar envió a un india para que leyera i 
un manifiesto en contra del genocidio contra su pueblo perpe- i 
irado por el hombre blanco y reivindicando como una hazaña | 
por la mayor parte de las películas del Oeste filmadas hasta i 
ese momento. 

Brando rechazaba el Osear como propuesta a la 
imagen de los indios proporcionada por el cine norteamerica-
no. Años más tarde, curiosamente. Kevin Costner conseguí-
ría su mayor éxito en la entrega de los Oseares poniendo en 
pantalla una imagen de los indios que le hubiera permitido a 
Brando sentirse satisfecho: "Danza con lobos" 

También, conviene tener en cuenta a Jack Nicholson, 
actor que consiguió siete nominaciones pero sólo cuenta en 
sus vitrinas con el Osear como Mejor Actor por "Atrapado 
sin salida" ^ _ ^ ^ _ -^™™™ (1975), y con el 
Osear por Actor I ^ ^ H Secundario en 
"La Fuerza del I B k ^ ^ f l cariño" (1983). 

TPffidL 

Mi vocación es 
servirte... 

Por: Ana Angie Rufrancos Moreira 2o. CICOM 

Nombre: Fernando Morales 
Salgado. 

Profesión: Químico Fármaco 
Biólogo. 

Areas en las que trabaja: 
t - ^ j Biologfa Humana. 

ÉgfmL Htf ^ Escuelas en las que imparte 
clase: Medicina. 

"Uno de los problemas no sólo en esta universi
dad sino en todas, es la saturación de algunas carreras, y 
creo que éste es un buen lugar para sobresalir y tener un 
buen nivel académico. Esforzándose con ganas los estu
diantes podrán lograr las metas que se han propuesto. 
Como profesor me da gusto estar en esta universidad y 
espero seguir trabajando para ella". 

25 aniversario 
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SOCIALES 
*Por favor quien 

haya encontrado unos Ionics 
de graduación en el edificio 

v segundo piso, en el baño 
de hombres, entregarlos en e 
departamento de Prensa. Ya 
tengo tres semanas sin ver 
bien y no puedo copiar bien 
en los exámenes 

El día 12 de mar
zo se extravío en el jardín 
un tarjetero negro con to
das mis tarjetas y creden
ciales de la escuela, si la 
encuentras por favor entré
gala en el departamento de 
Prensa. 

•Ing. Civil Invita a 
Acapulco los días 28,29,30. 
31 y 1 de junio, interesados 
comunicarse con Gerardo 
Rincón al 47-11-41 o con 
Roberto López Ruiz, en ho
rario de 10° semestre. $ 880 
incluye transporte y hospe
daje. 

Sapo verde eres 
tú... tan, tan. Cuñado (4" 
Industrial), espero que te la 
hayas pasado súper este 
sábado y discúlpame, más 
vale tarde que nunca. Tú 
amiga K.CH.M.(6º LAI). 

*Maryana (2o CI-
COM): ¿Crees en el amor a 
primera vista?. Atte. Tu ad
mirador #1. 

"A la persona que 
haya perdido un póster de 
Leonado DiCaprio. Sabe
mos que estas desesperada. 
Pasa a recogerlo al labora
torio de Ing. Civil. 

•Gabriel: amor es 
fuego que quema sin arder, 

universitaria 
es creer que se gana con per
der, es querer, sin más que 
querer. Te amo Rosaura. 

•Lulú (6° LAE): 
Felicidades por tu embara
zo, espero que todo salga 
como lo planeaste (que sea 
niño). Atte. Tus amigos 

•Urgente Por favor 
si encontraste una libreta de
color verde a nombre de 
Nancy Palafox Meléndez. 
(Medicina 8°). en el salon B-
301. el día 5 de este mes, te 
pido de la manera más aten
ta me la entregues de 9 a 10 
en el salón B-301 o en Pren-
sa. Gracias por cumplir 

Gris: Te quiero 
muchísimo y sólo pienso en 
ti, te amo. ¿te quieres ca
sar conmigo?. Atte. Marcos 
A.S. 

•Hayde 6º Conta
duría Pública: ya deja en pa/ 
a Juan Francisco Me enteré 
que te gusta, él es mío y im
pongo celosa. Atte Pilar. 

•Lucy. Elena y 
Andrea (6º ADMON): 
Congratulations for that 
recognition wich is only for 
those who persevere. See 
you in the deliver on 
thursday. Sincerely 
Claudia. 

•Oliver Cabrera: 

¡No me digas que andas con 
la niña del tsuru rojo! Atte. 
Comercio. 

*Leticia Escobedo 
(6º' ADMON): Congratu
lations for your "wrought 
cross" and above all for 
your english course. Who 
appreciates you.Your 
millstone pain. 

•Miguel Prado: 
Aunque ya no juegues, que
remos que sepas que somos 
tus amigas. Atte Las del 
rompecabezas. 

*Un saludos para 
Yadira, Carmina, Sandra, 
Alejandra, Nayeli, Miguel, 
Memo, Nancy y Luis. Son 
lo máximo, espero que nun
ca termine nuestra amis
tad. Atte. Angie. 

•Ún saludos a dos 
niños que son muy tiernos. 
Federico e Irvig. Atte. Angie. 

"Ricardo Vera 
(Sistemas): Fue una velada 
inolvidable el día que me 
pediste. T.A. 10º Institucio
nes. 

•Miguel Ángel 
Elizondo: He notado que tu 
novia no te da tu lugar, bus
ca a alguien que de verdad 
te quiera (como yo) T.Q M 
Atte.T.R. 

•Saludos a Rober

to, Ricardo. Luis, Ménica, 
Abren. Pedro, Paola, 
Héctor, Gina, Susú, Gely, 
Speedy. Fabiola, Edgar. 
Rodrigo, Fanny, Sheila, 
Chabeli y Ramón, de las 
acciones A. 

•Bertha (2° Merca): 
Me encantan tus ojos, son los 
más hermosos que he visto 
en toda mi vida Atte. Tu ad
mirador (8o LAE). 

* Miguel (2 "A" 
C1COM): Gracias por todo 
te quiero... Atte. Yoya 2 
"A" CICOM. 

•Irving ( 6" Medi-
cina): "Espero que esta nueva 
etapa la aprovéchenlos al 
máximo. Gracias por lodo. 
Te amo Paulina. 

Bati-aurigas, me 
caen de hatipelos, sigamos 
así, la reinita. 

•Saludos como 
siempre a Blanca. Angie. 
Carmina, Ale. Naye. Yadira. 
Lulu, Heidi. Rosa Elena. 
Nancy. Sonia. Jhovana y 
Monse de 2 º "A" CICOM de 
Miguel 

•Mickey Sainos 
(2" CICOM): Te he extra
ñado toda la semana. 
¿Dónde te has metido? 
¡Ah! me debes un saludo. 
Atte. Blanca (2" CICOM). 

•Saludos a Miguel 

Sainos Mendieta de 2 "A" 
CICOM 

*Unos saluditos 
para Angie, Alejandra, 
Yadira, Sandra. Nayeli, 
Memo, Luis y Miguel, que 
son unos chavos hoenísi-
ma onda, les doy las gracias 
por la amistad que me han 
brindado. Gracias. Atte. 
Yo. 

•Saludos para 
Molotes. Pulques. Tlacoyin 
y Chica cosmos, los quere
mos un chorro. Atte Las 
guapas de sus amigas A y W. 
Molotes y Pulques póngan
se un cunta. 

'Tlacoyin: Muchí
simas felicidades. (Atrasa
das) T.Q.M. Tus mejores 
amigas. 

* Un saludo para 
una persona que es Miguel 
Sainos, que es el amor incon
dicional de mi vida. Atte Tu 
amorato corazón Angie. 

* Flaquita (6" 
D.G.): Gracias por pensar 
en mí y permitirme estar a 
tu lado aunque sea como 
amigos. Miguel (8" Medici
na). 

•Jack Helson: Eres 
un chico lindísimo, nos caes 
de pelos, te queremos tus 
amigas de CICOM. Chris. 
Gwen. Blanch. Susan. Lilian 

y Adrián. 
•Lalo: amorcito, 

te quiero mucho y este 14, 
prepárate para muchos 
abrazos y besos. Sé que 
todo va a estar bien "te 
ama tu flaca". 

•Para C E.B.R.: 
Gracias por haber estado 
conmigo el fin de semana. 
Atte. La persona que más te 
quiere 

* 60 Top: para que 
siempre lo tengas presente, 
y no te vuelva a suceder en 
los próximos parciales. 
Atte. Gloribel y 
Madeleinne. 

• Saludos a 4"A" 
CICOM, en especial a Ale. 
Sonia. Alicia. Laura, Jurge's. 
Winnie, con cariño, de Karen 
Macías. Y a mis cuates de 
Medicina. 

•Memo 4º "C" CI
COM. Te extrañé mucho. 
Atte. Sonnia. T.Q. 

•Nancy H (6o II) 
Espero que este 21 de marzo 
te la pases súper "Feliz cum
pleaños" de un amigo que 
T.Q.M (N.R.B). 

*Si encontraste 
una esclava de oro. graba
da con el nombre de 
Karina, por favor comuní
cate al 87-64-21, se te re
compensará. Gracias por 
tu ayuda. 

•Juan Pablo. Mu
chas felicidades por tu reco
nocimiento, te lo mereces. 
sigue así, sabemos que alcan
zarás todas tus metas. Atte. 
Ursula. Gina y Cía. 

FELICIDADE 
Lic. Juan 

El Departamento de Comunica
ción e Imagen felicita al Lic. José Juan 
Méndez por su cumpleaños el pasado 

sábado 14 de marzo. 

O.KB. Juan Manuel García Andrade 1 

• 

1 

* i 
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Sonnia Flores 
De parte de todos tus amigos 

en el periódico, que sigas 
cumpliendo muchos más. 

¡ Ahora si! ¡ No hay paros ni peros que 
valgan! Este sábado llegó la última de las cin
tas que contienden en la quíntela para el Osear 
a Mejor Película. Mejor... Imposible filme 
que cuenta con las actuaciones de Jack 
Nicholson, Helen Hunt y Greg Kinnear. los 
tres nominados para el premio de Mejor Ac

tor, Me
jor Ac
triz y 
M e j o r 
Actor de 
Reparto 
respecti

vamente: y dirigida por James L. Brooks, productor de fil
mes como Jerry McGuirrc. 

Con esta producción Brooks regresa a la pantalla 
grande como director y lo hizo de una manera muy especta
cular ya que se encuentra nominada a 7 premios de la Acade
mia entre las que se encuentran Mejor Película (Califica
ción • • • • * ) . 

Otra de las cintas que se estrenaron este fin es la 
producción de Alfonso Cuarón, "Grandes Esperanzas", 

DESDE EL PALCO 
Por: Armando Esponda G. 8o CICOM 

segunda película que hace el director mexicano en Estados 
Unidos, basada en la historia de Charles Dickens, este filme 
narra la historia de Finn (Ethan Hawke) un niño que es cria
do por un pescador en Florida y las relaciones que tiene con 
una excéntrica señora rica (Annie Bancroft) y su sobrina 
(Gwyneth Paltrow) de quien se enamora desde el primer día 
que la conoce. 

Cuarón hace un estupendo trabajo dentro de este fil
me, en donde se destacan los talentos del director, y la estu
penda mancuerna que hace con Emanuel Lube/ki. su direc
tor de fotografía, ya que su visión de los ángulos de toma y las 
escenas ayudan muchísimo a la historia, que en algunos mo
mentos llega a verse muy trivial 
y hasta aburri- I Wk " ^ ^ H da. En cuanto 
las actuaciones. I ^ ^ I Hawke y 
Paltrow hacen | _ ^ ^ ^ B ^ | buena pareja en 

TUUOdL 

la pantalla, aunque se encuentra muy poca 
profundidad en sus per
sonajes También cabe 
destacar la participación 
de Robert DeNiro en 
su papel como un pró
fugo de la justicia que 

se encuentra con Finn cuando éste es 
apenas un niño (Calificación * * * ) . 

Bueno, pues ha llegado el gran 
momento, el próximo lunes es la 70 
entrega de los premios de la Academia 
"el Oscar", todos los nominados ya han 
sido mencionados y el favonio para lle
várselo todo es TITANIC, pienso que 
si se va a llevar varios premios, pero creo que la mayoría 
serán técnicos y no artísticos. Creo que el mejor actor va a 
ser Jack Nicholson, la mejor actriz se la va a llevar Judy 
Dench. el mejor guión va a ser para Mente Indomable, es
pero que el mejor actor de reparto sea Robin Williams, y la 
mejor actriz de reparto se lo van a dar a Kim Basinger pero 
ya hablaré de esto la siguiente semana en mi análisis. 

Hasta la próxima, el palco está cerrado 

25 aniversario 
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^ D E P O R T E S 
Coordinador: Leopoldo Aguilar Cruz /8o. CICOM 

El Título regresa a 
UPAEP 

Las Agulas 
t UPAEP de fútbol, se coro-

J7 CONDDE 
naron campeones estatales 

* * del CONDDE al denotar por 
2 goles a a I la Universidad 

Iberoamericana eon gol de oro marcado a los 3 minutos del 
prirner tiempo extra por conducto de José Ugalde, en partido 
celebrado en la Noria. 

Durante la primera parte del encuentro, ambos equi
pos buscaron la portería rival siendo la UPAEP la que toma
ría ventaja en el marcador por conducto de Rubén Revés quien 
aprovechó un pase filtrado de Omar de Gante para vencer por 
debajo al guardameta de la Ibero en el minuto 10. 

Fue hasta el minuto 41 en un disparo de media dis
tancia vino el rechace del guardameta de UPAEP, Oswaldo 
Domínguez, que aprovechó Rubén Huitrón para lograr el em
pate; cabe señalar que este es el único gol que recibieron los 
aguiluchos en el CONDDE. 

Con el marcador empatado, el juego se fue a tiempos 
extras con la regla del gol de oro: desde el inicio, las Águilas 

tocaron el balón y al minuto 3. Joaquín Crespo recibió falla 
por la banda derecha, el tiro libre lo ejecutó José Manuel 
Ugalde a primer poste, con mucha fuerza y a media altura, 
sorprendiendo al guardameta de la Ibero, que aunque se lan
zo, va no llego al balón, con lo que este tanto se convertía en 
el gol del titulo para UPAEP. 

Cabe señalar que este campeonato es doble, ya que 
también estaba en juego la Corona Universitaria. En su etapa 
estatal y ahora el equipo disputará las finales de este torneo en 
Toluca, y en caso de salir campeones, el equipo de Agustín 
Macías realizaría una gira por Estados Unidos. 

Además, es el primer título para el fútbol soccer des
de 1977 y el primer campeonato para Agustín Macías en su 
carrera como director técnico. 

Alineación UPAEP: Oswaldo Domínguez. Alejandro 
Argüelles, Julián Ramírez. Francisco Mar. Rene Gómez en la 
defensa: José Manuel Ugalde. Jorge Ramírez. Omar De Gante 
y Joaquín Crespo en la media cancha: Gilberto Jiménez y 
Rubén Reyes en la delantera. 

Torneo de talentos de TAE KWON DO 
Por :Jorge Cabrera Hernández 

1 1 ^ * * TAE KWON DO 

El pasado sábado 
14 de marzo en las instala
ciones del gimnasio de la 
universidad, se llevó a cabo 
el torneo de talentos, que or
ganizó la UPAEP. y contó 
con la participación de las 
distintas escuelas de Moo Do 
Kwan. El torneo inició a las 
8 de la mañana y terminó a 
las 3 de la tarde; las compe
tencias fueron abiertas en 
general a niños y adultos, su 
fin fue preparar a los partici
pantes en el ambiente de 
competencias y al mismo 

Intensos combates 
en el torneo 

tiempo buscar nuevos talen
tos que se desarrollen en esta 
disciplina. 

Competidores de 
los bachilleratos y de la se
lección UPAEP pusieron en 
alto el nombre de la institu
ción en su participación 
como suele suceder en todos 
los torneos de Tae Kwon Do; 
los últimos encuentros son 
los de mayor calidad, y en 
este ocasión no fue la excep
ción ya que para finalizar el 
torneo pudimos disfrutar de 
2 encuentros que llevaron 
como protagonistas a miem
bros de la selección. 

Lizzete García 
(Medicina) y Gerardo Gon
zález (Mercadotecnia) en 
cintas negras obtuvieron pri
meros lugares. Esto les da 
confianza para asistir en bue
na forma al torneo regional 
del CONDDE que se llevará 
a cabo del 24 al 26 de marzo 
en la ciudad de Pachuca. y 
dónde la UPAEP llevará un 
representativo de 8 competi
dores en cintas rojas y negras 
quienes lograron anterior
mente su calificación y el 
campeonato estatal del 
CONDDE para nuestra ins
titución. 

Christian Leal ex uno de los 
jugadores que entrena con 
más dedicación en el equipo, 
junto con Mauricio 
Bianchtni y Alejandro Gon
zález, se queda practicando 
más tiempo aún cuando el 
entrenamiento ya culminó. 
La capacidad de Leal gene

ra una gran competencia por la titularidad en el equipo. 

Nombre: Christian André Leal Russildi 
Posición: Portero 

Edad: 20 años 
Estatura: 1.86 metros 

Peso: 75 kilos 
Ciudad de Nacimiento: Monterrey N.L. 

Años como profesional: 3 
Otros equipos: Cachorros UANL 

Número de Camiseta: 20 
Principal Virtud: Es un arquero que va bien por arriba 

Metas: Llegar a Primera División 
Admira a: Robert Dante Siboldi y Rubén Ruíz Díaz 
Hobbies: Escuchar música y ver películas de acción. 

"Esperábamos obtener el 
título estatal": R.C. 

Por Roberto Romero Casanova 2o CICOM 

CONDDE Femenil 

"No estoy para nada 
satisfecho con la actuación 
que obtuvimos en el recien
te torneo estatal del 

CONDDE". fueron las palabras del coach Ramiro Condado, 
en entrevista otorgada al Universitario. 

Las aguiluchas finalizaron el Estatal con un record 
de 4 victorias, 2 derrotas, quedando fuera del Regional a cele
brarse en Pachuca, Hidalgo. Condado agregó, "esperábamos 
obtener el campeonato, pero se nos presentaron varios obstá
culos, como jugar en cancha de cemento ante la UMAD. par
tido que perdimos, pero no tengo ninguna justificación". 

¿Afectaron las ausencias en el estatal del 
CONDDE? 
Claro que si. so- ^ ^ ^ ^ ^ bre todo la de 
las personas con I Wk ^ • ^ • e x p e r i e n c i a , 
como Melody y I ^ L I Sylvia, ambas 
jugadoras con | . ^ ^ É H ^ I 6 r a n talento, 

TUffidL 

DESDE EL NIDO 

Por: Leopoldo Aguilar Cruz / 8" CICOM 

Le pese a quien le pese, el fútbol está sacando la 
cara por el deporte en la universidad, el equipo de Segun
da División que dirige Paul Moreno y Arturo Alvarez, es 
superlíder de este circuito realizando una gran campaña 
Esta semana será vital para las aspiraciones del equipo, ya 
que el día de hoy enfrentan al equipo que ocupa la cuarta 
posición de su grupo y de tener una victoria empezarían a 
marcar distancias entre ellos y sus perseguidores en el gru
po. 

El grado de dificultad del partido es que es de 
visita en la Unidad Deportiva del Valle de Chalco, cancha 
en la que este equipo es complicado, asimismo este sába
do el equipo recibe en el CIU a los Jaguares de Tabasco, 
por lo que en la lucha por la calificación el apoyo de la 
comunidad universitaria será vital, ya que el grupo está 
muy cerrado y mientras más se cobije a esta escuadra más 
lejos podrá llegar. 

La respuesta del sábado pasado fue buena pero 
todavía falta media temporada Ojalá este equipo siga con 
ese buen paso, pero sobre todo, con gente en las tribunas 
del Centro de Integración Universitaria. 

Por otra parte, el equipo que dirige Agustín Macías 
tuvo una excelente actuación en el CONDDE, pero sin duda 
tendrán que subir su nivel de juego porque los equipos que 
empiezan a apuntarse para el Nacional de CONADEIP, 
como el Tec de Monterrey campus Estado de México, son 
escuadras que vendrán por todas las canicas. 

Y por si fuera poco el fútbol rápido, es un equipo 
que mantiene la supremacía a nivel estatal, y es una escua
dra que puede llegar lejos en la fase regional del CONDDE; 
en honor a la justicia tanto Tae Kwon Do como el Volibol 
han crecido bastante dando campeonatos. 

Hay gente que se queja de que al basquetbol no 
se le da el espacio que por tradición tenía en esta publica
ción, pero la verdad es que estos equipos en la fase estatal 
por diversas razones no consiguieron los resultados que 
de ellos se esperaban. 

¡Hasta la próxima semana!. 

en el CIU 
I "jf» UPAEP 

H 
H 
y 

vs 
JAGUARES DE TABASCO 

Asiste a ver al Superlíder 
Sábado 21 de marzo 

12:00 horas 
Habrá Transporte 

• • » • « ! pero a pesar de esto, el equipo, respondió. 
En fin, esperemos que ya con el equipo completo, se 

cumpla con las especta-tivas en el Nacional de CONADEIP. 
y logre llegar al nivel que todos le conocemos 
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